

かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】

◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども

【重点目標】

..... 進んで 取り組もう



スポーツの秋



22日から延期となっておりました「マラソン大会」を24日（金）に開催いたしました。体力向上のために今年度6月から取り組みを始めた「業間運動」（2時間目の休み時間に自分のペースで校庭を走る運動）も、開始当初は毎週水曜日に設定しておりましたが、9月からは、原則天気の良い日は毎日取り組んできました。各学年毎にマラソンカードを作成し、走り終わるとうれしそうに記入する姿が大変微笑ましく感じられました。ほとんどの児童が、体育の時間に計測したタイムよりもよい記録を出すことができホッと一安心。天候にも恵まれ、走り終えた児童の顔には、秋晴れにも負けにくいぐらいのさわやかな笑顔が輝いていました。たくさんのご声援ありがとうございました。



【3・4年男子】



【5・6年女子】



【小元先生オリジナルの記録賞にピース！】



【最後のマラソン大会となった6年生にインタビュー】
【男子1位 只野晃章さん 女子1位 太田明里さん】

10月20日（月） 新体力テスト実施（全学年）

マラソン大会に先立ち、20日（月）に新体力テストを実施いたしました。全学年がグループ毎に別れてそれぞれの種目の場所に行き、50m走、ソフトボール投げ、反復横跳び、立ち幅跳びなどを計測しました。数年前より、体育の授業の導入の部分に、県が推奨する『運動身体づくりプログラム』を取り入れ、体力のバランスをとる運動を行っております。その甲斐あって、成果が少しずつ表れてきてはおりますが、個人差はまだまだあり、日常的に体を動かすことを継続的に実施する必要があります。今後も、ご家庭のご協力をいただきながら体力増進に取り組んでいきたいと思っております。ご協力よろしくお願いいたします。



【ソフトボール投げ】



【50m走】

公益財団法人「花と緑の農芸財団」よりたくさんのお花の苗をいただきました。23日（木）には、財団の方々やスポンサーであるミニストップ株式会社の方々、来賓として南相馬副市長様、教育委員会の方々をお招きして、贈呈式を実施いたしました。式終了後には、皆さんと一緒に苗植えも行いました。来年の春が楽しみです。児童会「美化園芸委員会」の児童が中心となり世話をしていきます。



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

